

**Stiftung Wohnraumbeschaffung – Fusionsverhandlungen mit der Stiftung Aespliz**  
Der Gemeinderat hat in der jährlichen Berichterstattung der Stiftung Wohnraumbeschaffung (WRB) bereits 2023 von deren fehlender Liquidität Kenntnis genommen. Der Stiftungsrat der WRB seinerseits hat mit Beschluss vom März 2024 mit der Stiftung Aespliz Fusionsverhandlungen aufgenommen. Der Stiftungsrat WRB hat den Gemeinderat über die aktuelle Situation, die Prüfung verschiedener Optionen und die Verhandlung informiert. Der Gemeinderat unterstützt aktiv die Fusionsverhandlungen. Eine Delegation des Gemeinderates, der Verwaltung und Vertretern des WRB wurden beauftragt, mit der Stiftung Aespliz weitergehende Fusionsverhandlungen zu führen.

#### Altersleitbild

Im Jahre 2006 hat die Gemeinde Bolligen unter breiter Mitwirkung der Bevölkerung ein Altersleitbild erarbeitet. Dieses wurde im Jahre 2017 in einer Kurzfassung überarbeitet. Aufgrund der demographischen Entwicklung und den sich teils wandelnden Bedürfnissen soll die Organisation der Altersarbeit der Gemeinde Bolligen gestützt auf den Antrag der Fachgruppe Altersfragen überprüft werden. Vorgesehen ist eine Bedarfsanalyse unter Beizug der Pro Senectute und der Bevölkerung. Der Gemeinderat unterstützt die Weiterentwicklung der wichtigen Altersarbeit. Die Fachgruppe wird mit der Bedarfsanalyse und der Ausarbeitung eines Massnahmenplans beauftragt.

#### Klimastrategie, Eckwerte

Die Arbeitsgruppe Energie hat im Hinblick auf die Energiestadtrezertifizierung Schwerpunkte definiert, einer davon «Klimastrategie». Unter Einbezug einer Energiestadtberaterin soll eine Klimastrategie für Bolligen erarbeitet werden. Verschiedenste Fragestellungen rund um den Klimaschutz sollen geprüft werden. Der Gemeinderat hat Stossrichtungen und Eckwerte festgelegt. Voraussichtlich in einem späteren Schritt soll die Bevölkerung einbezogen werden.

#### Zukunft Hallenbad

Die Arbeitsgruppe «Zukunft Hallenbad» befasst sich intensiv mit dem Hallenbad Bolligen. Ergebnisoffen werden verschiedenste Varianten und Optionen geprüft. Zur Diskussion stehen eine Schliessung, eine Sanierung, ein Aus- und Neubau am bestehenden Standort und auch ein Neubau an einem neuen Standort. Vor- und Nachteile sowie Kosten der verschiedenen Varianten werden geprüft. Schlussendlich wird das Volk unter Einbezug der Kosten über die Zukunft des Hallenbades entscheiden. Für die ergänzende Prüfung eines Neubaus in Kombination mit einer Dreifachsporthalle hat der Gemeinderat zu Lasten der Rechnung 2024 einen Nachkredit von CHF 24'000 genehmigt.

#### Tagesschule Bolligen, Revision Tagesschulverordnung

Auf Antrag der Bildungskommission hat der Gemeinderat die überarbeitete Tagesschulverordnung genehmigt und vom Betriebskonzept gültig ab 1. August 2024 Kenntnis

genommen. Es wurden unter anderem Anpassungen in Bezug auf die Ferienbetreuung, Entschädigungen und sprachliche Formulierungen vorgenommen.

Die Inkraftsetzung der Tagesschulverordnung wird vorschriftsgemäss im eAnzeiger publiziert. Bildungskommission, Ersatzwahl Vertretung Elternrat Oberstufenzentrum Eisengasse (OZE) Jürg Hostettler hat als Mitglied des Elternrates OZE und als Vertreter des Elternrates in der Bildungskommission bereits auf Ende März 2024 demissioniert. Auf Antrag des Elternrates hat der Gemeinderat Viviane Rodriguez als Beisitzerin in die Bildungskommission gewählt. Der Gemeinderat dankt Jürg Hostettler für sein Wirken im Elternrat und in der Bildungskommission und heisst Frau Rodriguez willkommen.

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat

[http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/240903\\_news\\_Mitteilungen-aus-dem-Gemeinderat.php](http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/240903_news_Mitteilungen-aus-dem-Gemeinderat.php)